



A l'occasion de la « Semaine internationale de l'ostéopathie », l'ESO organise des journées d'information et de consultations ouvertes à tous

L'Ecole Supérieure d'Ostéopathie ([ESO](#)) Paris-Marne La Vallée organise, du 15 au 18 avril 2013, des journées d'information sur le rôle préventif de l'ostéopathie pour préserver et améliorer l'état de santé. Les personnes qui souhaitent découvrir ce qu'est l'ostéopathie, quand faut-il consulter un ostéopathe et quel est le rôle des soins ostéopathiques dans la prévention santé, sont invitées à participer aux conférences « Ostéopathie et prévention » et « Ostéopathie pour qui, pour quoi ? ».

Des consultations de bilan ostéopathique, assurées par les praticiens en formation à l'ESO, sont proposées sur rendez-vous à la clinique de l'école (tel. 01 64 73 54 47).

L'ESO organise ces événements dans le cadre de la « Semaine internationale de l'ostéopathie » promue par l'OIA (Osteopathic International Alliance).

**Conférence « Santé, ostéopathie et prévention » : lundi 15 et mercredi 17 avril à 10h
à l'ESO - Cité Descartes – 8, rue Alfred Nobel, 77420 Champs sur Marne
Intervenants : Jean-Stéphane Beurain (DFO) et Jennifer Lewin (DFO).**

Le but principal d'un ostéopathe demeure le maintien de l'état de santé du patient, selon une approche globale du corps et de ses systèmes fonctionnels. Une fois la maladie acquise, **l'ostéopathe aide, soulage et parfois guérit, mais son action majeure trouve tout son intérêt dans l'acte de prévention**

Exclusivement manuelle, l'ostéopathie est une discipline précise, minutieuse et exacte. L'intervention de l'ostéopathe est toujours parfaitement dosée.

A titre préventif, il faut consulter un ostéopathe pour faire un bilan en cas de mal de dos, à la naissance, aux premiers pas de l'enfant et à chaque rentrée scolaire, avant de démarrer une activité sportive et pour améliorer ses performances, pour préparer une grossesse, pour prévenir une scoliose, pour éviter la rechute et la récurrence après un traumatisme, pour retarder le vieillissement, diminuer l'invalidité et la dépendance, etc.

**Conférence « Ostéopathie pour qui, pour quoi ? » : jeudi 18 avril à 16h
à l'ESO - Cité Descartes – 8, rue Alfred Nobel, 77420 Champs sur Marne
Intervenant : Kévin Furst (DFO).**

L'ostéopathie s'adresse aussi bien aux adultes, hommes et femmes, qu'aux enfants de tous âges, aux personnes âgées, aux sportifs professionnels ou amateurs. Intervenant **en complément de la médecine allopathique**

, l'ostéopathie connaît de vastes champs d'application et

peut être efficace sur : les structures articulaires et musculaires

(pied, cheville, genou, hanche, coude, épaule, dents, colonne vertébrale),

les tissus vivants

(sanguins, pulmonaires, nerveux, osseux, conjonctifs),

les tissus de soutien des organes palpables

. Cette discipline traite les dysfonctions des grands systèmes du corps et agit également aux plans nerveux et psychologique en recherchant ce qui a perturbé l'équilibre du patient à différents moments de sa vie. L'ostéopathie va au-delà du symptôme en décelant dans le corps les étapes décisives de l'histoire du patient et permet d'identifier des traumatismes même très anciens.

Consultations de bilan ostéopathique

Prises de rendez-vous au 01 64 73 54 47.

Ouverture de la Clinique Ostéopathique de l'ESO : du lundi au samedi, de 8h00 à 19h00

Adresse : 12, rue Galilée 77420 Champs-sur-Marne ; RER A - Station « Noisy-Champs »

L'ESO est membre de l'OIA (Osteopathic International Alliance), qui est l'initiateur de la « Semaine internationale de l'ostéopathie ». L'OIA est la principale organisation internationale chargée par la profession ostéopathe d'œuvrer pour une unité ostéopathe et de plaider pour des soins de santé ostéopathiques de haute qualité . Elle a pour objectif notamment de promouvoir l'excellence dans l'enseignement ostéopathe, la recherche et la prestation des soins de santé. Actuellement, à peu près 75,000 ostéopathes venant de 5 continents et de plus de 20 pays différents sont représentés par l'OIA.

A propos de l'ESO : *L'Ecole Supérieure d'Ostéopathie (ESO) Paris-Marne la Vallée a été créée en avril 1990. Etablissement d'enseignement supérieur privé agréé par le Ministère de la Santé, l'ESO accueille de 700 à 800 étudiants par an, tous niveaux d'études confondus. L'enseignement est assuré par un corps professoral de plus de 190 enseignants: ostéopathes professionnels français et étrangers, spécialistes du corps médical, scientifiques, universitaires, chercheurs, assistants de cours. L'ESO dispense un enseignement supérieur long post-bac de 5000 heures minimum, dont 1000 heures de pratique, sur 6 ans minimum, répartis en 3 cycles universitaires, conformément aux normes européennes et aux recommandations de l'OMS. L'Ecole dispose d'une clinique intégrée avec 40 salles de consultation et d'une unité de recherche. Le troisième cycle de l'ESO est à la fois international et universitaire avec la possibilité d'obtention d'un Master universitaire de recherche (Msc) et de conclure par un doctorat Es-sciences en partenariat universitaire. Les Ostéopathes, diplômés de l'ESO et des universités partenaires, forment ainsi les cadres français de la recherche appliquée à l'ostéopathie. Des formations spécifiques et pointues aboutissant à des Certificats d'Etudes Spéciales (CES) permettent aux diplômés de devenir des spécialistes dans certains domaines de la santé. Le Titre National d'Ostéopathe délivré par l'ESO est enregistré au RNCP niveau 1.*

www.eso-suposteo.fr

